

Pressemitteilung

Kontinuität an der Sparkassen-Spitze

Vorstandsverträge von Frank Jakobs und Wolfgang Fritz wurden verlängert

Merzig, 28. Februar 2020

Frank Jakobs und Wolfgang Fritz bleiben als Vorstand bis 2026 an der Spitze der Sparkasse Merzig-Wadern. Die Amtszeiten von Jakobs als Vorsitzender des Vorstandes und von Fritz als Vorstandsmitglied wurden vom Verwaltungsrat der Sparkasse mit Zustimmung des Kreistages Merzig-Wadern um jeweils weitere sechs Jahre verlängert. Damit kann die erfolgreiche Arbeit der beiden Sparkassendirektoren, die seit 2014 zusammen im Vorstand die Sparkasse repräsentieren, kontinuierlich fortgesetzt werden.

Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich als Vorsitzende des Sparkassen-Verwaltungsrates zeigte sich erfreut über die Unterstützung der Gremien und die Fortsetzung der Dienstverträge. "Die Sparkasse hat sich in den letzten Jahren sehr positiv entwickelt. Dazu haben Frank Jakobs und Wolfgang Fritz maßgeblich beigetragen", sagte sie nach der letzten Sitzung des Aufsichtsgremiums. Die Sparkasse Merzig-Wadern sei gut aufgestellt, und mit den beiden "Eigengewächsen" und der Kontinuität ihrer erfolgreichen Arbeit sieht sie die Sparkasse trotz aller Herausforderungen "für die Zukunft bestens gerüstet".

Frank Jakobs, Jahrgang1968, begann 1987 seine Ausbildung zum Bankkaufmann bei der damaligen Kreissparkasse (KSK) Merzig. Nach zahlreichen Weiterbildungen und Studium zum Sparkassenbetriebswirt wurde er am 01.10.2008 als Vorstandsmitglied berufen. Im Januar 2011 folgte der gebürtige Losheimer auf Siegfried Eckert im Amt des Vorstandsvorsitzenden. Nach der Verlängerung seines Dienstvertrages im November 2013 geht er jetzt in seine dritte Amtszeit als Vorstandschef der Sparkasse. Jakobs ist verheiratet, hat zwei Töchter und wohnt mit seiner Familie im Losheimer Ortsteil Bachem.

Auch Wolfgang Fritz startete seine Banker-Karriere bei der ehemaligen KSK Merzig. Nach Abschluss der Banklehre 1992 absolvierte er zahlreiche Stationen bei der KSK Merzig und der 1994 fusionierten Sparkasse Merzig-Wadern. Seit 1. März 2014 ist der diplomierte Sparkassenbetriebswirt Mitglied des Vorstandes. Der verheiratete 50-Jährige ist Vater von zwei erwachsenen Kindern und wohnt in Losheim.



Seite 2 von 2 Pressemitteilung vom 28. Februar 2020



Landrätin Daniela Schlegel-Friedrich als Vorsitzende des Sparkassen-Verwaltungsrates freute sich mit Frank Jakobs (links) und Wolfgang Fritz über deren Vertragsverlängerungen. Foto: Sparkasse/ManfredMüller